

Pressemitteilung

TNG-Infoveranstaltung zum Glasfaserausbau in drei baden-württembergischen Ortschaften

- **Veranstaltungen in Schwäbisch Gmünd, Schorndorf und Aalen**
- **TNG und sdt.net bieten umfangreiche Informationsmöglichkeiten**

06.10.2023 – Das Errichten eines zukunftssicheren Glasfasernetzes ist das erklärte Ziel der TNG Stadtnetz GmbH aus Kiel gemeinsam mit der sdt.net AG aus Aalen. Um die Bürger:innen umfassend über die Projekte, die Technik und die Produkte zu informieren, sind zahlreiche Veranstaltungen und weitere Beratungstermine geplant.

TNG und sdt.net laden zu drei Info-Events ein

Die nächste und umfassendste Gelegenheit sich zu informieren haben die Bürger:innen bei den Info-Events vom 10. bis zum 12. Oktober 2023 ab 18:30 Uhr (Eintritt frei) in Schwäbisch Gmünd, Schorndorf und Aalen.

10. Oktober 2023, 18:30 Uhr, im Congress-Centrum in Schwäbisch Gmünd

11. Oktober 2023, 18:30 Uhr, in der Barbara-Künkelin-Halle in Schorndorf

12. Oktober 2023, 18:30 Uhr, in der Stadthalle in Aalen

Zu Beginn der Veranstaltungen werden Vertreter:innen von TNG und sdt.net das Glasfaserprojekt im Detail vorstellen. In einem Ausstellungsbereich mit Beratungsmöglichkeiten können sich die Besucher:innen im Anschluss vertiefende Informationen rund um Planung und Bau des Glasfasernetzes einholen und sich persönlich mit TNG Mitarbeiter:innen austauschen. Infostände präsentieren zusätzlich Wissenswertes rund um das Thema Glasfaser.

Zwei erfahrene Anbieter schließen sich für die Region zusammen

Seit über zehn Jahren ist TNG aktiv im Glasfasermarkt und damit ein Vorreiter in der deutschen Glasfasertechnologie. Der Fokus liegt dabei auf dem Ausbau und dem Betrieb von Glasfasernetzen (FTTH). Im Mai 2023 wurde TNG vom Testmagazin CHIP zudem als bester Internetanbieter Schleswig-Holsteins ausgezeichnet.

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Netzbetrieb, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen. Rund 380 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde und Hessen daran, Menschen miteinander zu verbinden.

Im Zusammenschluss mit der sdt.net will TNG nun moderne Glasfaseranbindungen auch in Baden-Württemberg errichten. Seit Juli 2023 gehört die sdt.net AG zu TNG. Damit bildet sie mit allen Angestellten weiterhin einen bedeutenden Standort in Aalen, um aus der Region heraus den weiteren Ausbau des Glasfasernetzes in Baden-Württemberg voranzutreiben. Die sdt.net startete bereits 1987 als IT-Systemhaus. Seit 1995 ist sie einer der Internetanbieter der ersten Stunde und versorgt derzeit über 12.000 Kund:innen in Aalen und Umgebung.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12

24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing

presse@tng.de